



## COMMUNIQUE

Rabat, le 28 décembre 2012

### **PUBLICATION DE LA TROISIEME VERSION DES STATISTIQUES MONETAIRES CONFORMEMENT AUX NORMES INTERNATIONALES**

Dans le cadre du processus de convergence des statistiques monétaires du Maroc vers les normes internationales et après la publication en juin 2010 de la situation analytique des institutions de dépôts (M3 et ses contreparties) conformément aux prescriptions du Manuel du Fonds Monétaire International et l'intégration en juillet 2012 des sociétés de financement, Bank Al-Maghrib élargit à partir de décembre 2012 la couverture des statistiques monétaires aux banques off-shores et aux associations de microcrédit.

L'élargissement des statistiques monétaires à ces deux catégories d'institutions n'a aucun impact sur la situation monétaire, mais il permet de couvrir la totalité des crédits accordés aux agents non financiers et d'évaluer la position financière de ces derniers vis-à-vis de l'ensemble des sociétés financières.

La nouvelle version des statistiques monétaires, publiée aujourd'hui, a été enrichie par les comptes de patrimoine des banques off-shore et des associations de microcrédit, ainsi que par la ventilation des crédits distribués par ces sociétés, par objet économique et par secteur institutionnel. Ces nouvelles données, dont la périodicité est trimestrielle, seront diffusées un mois après la fin de chaque trimestre.

La méthodologie des statistiques monétaires mise à jour ainsi que de nouvelles séries chronologiques reconstruites à partir de 2007, récapitulant les créances et les engagements des banques off-shores et des associations de microcrédit sont mises en ligne sur le site institutionnel de la Banque à l'adresse : [www.bkam.ma](http://www.bkam.ma).